

Tom, star en Romandie

MOTOCYCLISME

A Genève en matinée, puis dans la vigne à Farinet (VS), Lüthi est toujours aussi populaire en Suisse romande

Jean-Claude Schertenleib

jean-claude.scherterleib@edipresse.ch

«Chaque fois que je viens en Romandie, je suis étonné de la passion des fans et de l'émotion que je leur procure»: champion du monde 125 cm³ en 2005, Thomas Lüthi est aussi populaire des deux côtés de la Sarine. La preuve, hier, aussi

bien du côté de Genève, qu'en Valais: «Le matin, en deux séances de 20 minutes, j'ai signé des tas d'autographe. Et l'après-midi, au pied de la vigne à Farinet, je n'en croyais pas mes yeux lorsque j'ai vu qu'une centaine de motards étaient venus pour m'accompagner.»

Leçon d'histoire

Farinet, le faux-monnayeur de Charles Ferdinand Ramuz? «Je ne connaissais pas l'histoire, je l'ai appris hier après-midi. Etonnant», reprend Tom.

Hier soir, Lüthi terminait ses valises. Ce matin, il s'envole pour l'Australie... en classe affaire, récompense d'un pari gagné, au GP du Portugal, avec son patron. ◇



... vendange chez Farinet, à Saillon, dans l'après-midi: Thomas Lüthi était hier en tournée romande. Keystone/Dominic Favre